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土浦ロータリークラブRI第2820地区　茨城県

2020～21年度 国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク 氏

7月9日（第3022回）7月第2例会プログラム .2
●点　鐘 会　長　　　　　　　　

●ロータリーソング 四つのテスト

●ビジター紹介 親睦活動委員会

●幹事報告・委員会報告

●会　食

●今期事業方針発表　　　　　　　　  理事・委員長

●にこにこBOX　　　　　　　　　　　 S.A.A

●出席報告 出席委員会

●点　鐘 会　長

●ロータリーソング それでこそロータリアン

土浦ミュージアムコレクション　№２
　　　　　　　　　　       筑波山と筑波鉄道（大正１４年）部分
大正７（１９１８）年に開通した、筑波鉄道の路線図です。筑波山を中

心とした鳥瞰図で、観光地や名所が織り交ぜられています。

〈土浦市立博物館所蔵〉

ちょうかんず



第2820地区　2020-21年度　ガバナーメッセージ第2820地区　2020-21年度　ガバナーメッセージ

第2820地区　2020-21年度　第６分区 ガバナー補佐就任挨拶第2820地区　2020-21年度　第６分区 ガバナー補佐就任挨拶

ガバナー　池田正純（牛久RC）

　国際ロータリー第2820地区ロータリアンの皆様には日頃よりロータリー諸活動にご支援ご
尽力を頂き心より感謝申し上げます。
　今年の一月に米国のサンデイエゴにおいての国際協議会で、2020-21年度ホルガー・クナー
クRI会長の国際ロータリーのテーマ［ロータリーは機会の扉を開く］の発表がありました。 帰
国して早速準備に取りかかり、 さあ三大セミナーだと言う時にCOVID-19の感染拡大により、 
世界中がこの未曾有の状況に遭遇することになってしまいました。 地区の皆様におかれまして
も、行動の自粛により大変なご苦労を経験されたこととお察しいたします。
　6月よりある程度の規制が解かれたとはいえ、まだまだ予断の許されない状況の中の2020-21年度の船出となり
ました。 三大セミナーも各委員会の引継ぎ等も実施できない中で、R.I.本部より様々なオンラインの方法でのセミ
ナーや例会の方法が発信されました。 私も初めてZOOMによるガバナー会議を体験させていただきました。又、
地区委員の各委員長、ガバナー補佐にご協力いただきまして、 DVDの制作も行いました。やはり一同に会し、お
顔を拝見しながら新しい年度に向けた話し合いに勝るものはございませんね。 しかしながらこれから先の様々な地
球環境に備えるために、 少しずつ何かを変えていかなければと痛感致しております。
　地区スローガンは「ロータリーのイノベーション・磨こう人間力！」としました。
　地区の目標としましては環境問題の強化とロータリーの組織的変革を二本柱に掲げ進めていこうと思います。 特
に環境問題は大変広範囲にわたってしまいます。 ざっと羅列しても　１オゾン層破壊　２砂漠化 　３水資源の危機
４エネルギー問題　5食料の問題　6生物の多様性　7人口爆発と貧困　8地球温暖化　9森林破壊　10ゴミ問題
等々挙げられますが、どれか一つに絞って考えていただければ幸いです。
　組織的変革につきましては、ホルガー・クナーク会長からのリクエストもあり、 必ずクラブでの戦略計画委員会
を開催してクラブの強化と活性化に努めて下さい。
　ホルガー・クナークR.I.会長の今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く・Rotary Opens Opportunity」
ロータリアンがリーダーシップを強化する機会をつくり、奉仕の理念を行動へと移し、支援を必要とする人びとと
の生活を向上する活動を行うようにロータリアンを喚起しています。この方針のもと、第2820地区をより良くし
ていくことを皆さんとともに進めていきたいと思いますので、ご協力のほど何卒宜しくお願い申し上げます。
　新型コロナ感染拡大の一日も早い収束をご祈念いたしまして私からのメッセージと致します。

　何もわからぬまま、 ガバナー補佐という大役を引き受けることになりました。 阿見ロータ
リークラブの石井早苗です。
　昨年 11 月から始まって世界的規模まで広がった新型コロナウィルス禍の下、世界経済の先
行きを考えても、ロータリーの 1 大名代の会員増強は大変難しいことと思われます。そこでこ
の年度は退会者 0 を是非とも目標にして頂き、強い絆で、楽しいクラブ運営に力を注いで頂き
たいと思います。その上で池田正純ガバナーの目標の 1 つである地球環境問題の強化、CO2
削減についてを各クラブで是非取り組んで頂きたい思います。地球の温暖化により、気候変動
はもとより海水温の上昇、海流の変化、海面上昇、更には永久凍結されていると思われている氷や凍土、 万年雪の
中からどのような細菌やウィルスが復活するのかは解りません。地球環境問題への取り組みは、ロータリーの 4 つ
のテストにも合致することです。 さあ皆さんで一丸となって取り組んでみましょう。 最後に私の任務の一番大切な
ことは各クラブの方針を尊重し、また意向を取りまとめて池田正純ガバナーにお伝えします。
　事に 1年間、務めを果たしていけるのか、はなはだ心もとない者ですが、 どうぞよろしくおつきあい下さい。

第6分区ガバナー補佐　石井 早苗（阿見）



第 63 期　第１回 理事会　議事録

第 62 期持ち回り理事会

2020年（令和2年）７月２日（木）　１１：３０～　　於　ローブかすみがうら　３階

2020年（令和2年）7月2日（木）　於：ローブ

審議事項
１．第63期 委員会構成 修正 の件
 原案どおり、可決承認された。
２．８月例会プログラム承認 の件
 原案どおり、可決承認された。
３．会員入退会承認 の件
 ７月２日付で鬼澤会員の退会及び吉田会員の入会が承認された。

１．退会会員の承認の件
　　倉持恵美会員の退会が承認された。（6月30日付け）

地区大会表彰　クラブ奉仕部門・在籍 40 年以上で表彰　小網　祐司 君

今回から「ロータリーに友」電子版をスクリーンに投影して紹介する予定です。

ロータリーの友紹介　公共イメージ藤田委員長ロータリーの友紹介　公共イメージ藤田委員長ロータリーの友紹介　公共イメージ藤田委員長

地区大会表彰クラブ奉仕部門　在籍 40 年以上

2020-21年度　8月のプログラム予定　会員増強及び新クラブ結成推進月間
 6日 理事会(3)、会長挨拶、誕生祝、結婚記念日祝、入会祝、「ロータリーの友」紹介
13日 【休会】　お盆
20日 新入会員卓話　廣瀬　正　会員
27日 会員増強月間に向けて　会員増強委員会 



格調高く、和やかに　  S.A.A

にこにこBOX

出 席 報 告

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
55名 11名 44名 2名 83.01％

退会会員退会会員

例 会 予 告

7月 16日 事業方針発表　理事･役員･委員長
8月 6日 理事会(3)、会長挨拶、誕生祝、
  結婚記念日祝、入会祝、「ロータリー
  の友」紹介

7/9　計119,000円 累計119,000円

7月のロータリーレートは107円です。

誕生祝（7月）

倉持恵美 君
㈲クラモチ企画
取締役
平成22年９月16日 入会
令和２年６月30日 退会

鬼澤俊久 君
㈱常陽銀行土浦支店
執行役員支店長
平成30年８月23日 入会
令和2年７月２日 退会

トピック

6 月 30 日発行の茨城新聞に土浦市医師会に支援で
記事が掲載されました。


